## 2025年「無線初春の集い」開催模様

2025年1月24日(金)、東天紅東京国際フォーラム店において、令和7年「むせん初春の集い」がTRC所長渡辺様、NTTBP担当部長立川様、賛助会員のモバイルコム社長亀谷様、MTC代表北田様、関東電友会から事務局長若林様、東京搬送支部森支部長と小酒・野本両副支部長と8名のご来賓をお招きし総勢93名で開催いたしました。

年明け早々から大災害などがあった昨年と打って変わった穏やかな年明けとなり、 春を思わせるような暖かな好天にも恵まれて時間前にはほぼ全員がそろい、開会を待 ちきれない様子でした。

「初春の集い」は冒頭に野中支部長から新たに入った会員にも「無線支部に入って 良かった」と思われるような活動にしていきたいとの挨拶に続いて、関東電友会若林 事務局長からのご挨拶をいただきました。

乾杯は今回 8 回目 96 歳となる年男で今回出席者最高齢の齋藤雄一さんの無線技術を称え、この仲間で集える嬉しさを話された後の乾杯で宴が始まりました。

久しぶりの再会の挨拶もそこそこに、歓談が進むうちにはつい先日まで一緒にいたような雰囲気で語り合っている姿が多くみられました。グラス片手に話し相手を見つけて移動し話し込む楽しいひと時も本当に短く感じられました。

中締めは、今年入会されました土田敏弘さんの音頭で元気よく関東一本締めでお開きとなりました。閉会後も立ち話で去りがたい姿もいつも同様でした。忘れ物やコートの取り違えなどトラブルのご愛嬌もありましたが事なきを得、今年の初春の集いも無事終えることができました。次は6月に定期総会を予定しております、また、多くの皆様の参加をよろしくお願いいたします。











